
Medienmitteilung

Rubrik: Lokal / Tourismus

Thema: Neuer Geschäftsführer Belalp Bahnen AG inkl. der Blatten-Belalp Tourismus AG

Mario Gertschen wird neuer Geschäftsführer

Der Verwaltungsrat hat Mario Gertschen als neuen Geschäftsführer der Belalp Bahnen AG inklusive der Blatten-Belalp Tourismus AG gewählt. Er übernimmt die Aufgabe per 1. Juli 2023 von Urs Zenhäusern.

Die Belalp Bahnen AG sowie die Blatten-Belalp Tourismus AG erhalten mit Mario Gertschen einen neuen Geschäftsführer. Der 41-jährige Natischer arbeitet bereits seit April 2021 als stellvertretender Geschäftsführer und Leiter Tourismus und Marketing im Unternehmen. Er kennt somit die Organisation und das anspruchsvolle Umfeld bestens. Mario Gertschen hat in den letzten zwei Jahren durch seine zukunftsgerichtete und unkomplizierte Art die Zusammenarbeit mit den Leistungspartnern erfolgreich etabliert. «Mario Gertschen verfügt über ausgezeichnete Führungsqualitäten, touristische Fachkompetenz und eine breite Akzeptanz», sagt Michel Berchtold, Verwaltungsratspräsident der Belalp Bahnen AG. Mario Gertschen ist somit prädestiniert, die Destination Blatten-Belalp operativ in die Zukunft zu führen. «Wir haben strategisch anspruchsvolle Aufgaben vor uns und sind froh, mit Mario Gertschen eine qualifizierte, integre einheimische Persönlichkeit für die Geschäftsführung Belalp Bahnen AG sowie die Blatten-Belalp Tourismus AG gefunden zu haben», erläutert Michel Berchtold.

Mario Gertschen studierte Kommunikationswissenschaft und Medienforschung an der Universität Fribourg. Bevor er 2021 zur Destination Blatten-Belalp stiess, war er unter anderem Journalist, arbeitete für verschiedene Marketing-Agenturen und wirkte von 2013 bis 2019 während sechs Jahren als stellvertretender Geschäftsführer sowie Leiter Kommunikation/Besucherszentrum des UNESCO-Welterbes Jungfrau-Aletsch in Naters.

Mario Gertschen tritt ab 1. Juli 2023 die Nachfolge von Urs Zenhäusern an, welcher die Belalp Bahnen AG inkl. Blatten-Belalp Tourismus AG seit September 2020 in einer ausserordentlich schwierigen Phase – unter anderem durch die Corona-Pandemie – geführt hat. Unter der Führung von Urs Zenhäusern erreichte die Belalp Bahnen AG im Geschäftsjahr 21/22 das historische Rekordergebnis. Die Einführung des dynamischen Preissystems auf den vergangenen Winter war ein weiterer wichtiger Meilenstein seiner Aktivität. Zenhäusern verhalf Blatten-Belalp zu grosser Aufmerksamkeit in den nationalen, zum Teil auch internationalen Medien. Urs Zenhäusern ist leider erkrankt und seit Ende Januar 23 arbeitsunfähig. Sein Heilungsprozess ist ungewiss. Aufgrund der grossen Herausforderungen der Belalp Bahnen AG sah sich der Verwaltungsrat gezwungen sich nach einem Nachfolger umzusehen. Somit wird das Arbeitsverhältnis mit Herrn Zenhäusern beim Erlangen seiner Arbeitsfähigkeit unter Einhaltung der Kündigungsfrist gekündigt.

Der Verwaltungsrat dankt Urs Zenhäusern an dieser Stelle herzlich für sein grosses Engagement in den letzten zweieinhalb Jahren und wünscht ihm für die Zukunft nur das Beste!

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Michel Berchtold | Verwaltungsratspräsident Belalp Bahnen AG | vrp@belalp.ch | +41 79 611 33 26